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Sorocaba, 21 de maio de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1117/2025, de autoria do nobre vereador Raul

Marcelo de Souza e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre a falta de

seringa  para  aplicação  de  Insulina  nos  postos  de  saúde,  encaminhamos  a  Vossa  Excelência

resposta exarada pela Secretaria da Saúde.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito



PREFEITURA MUNICIPAL DE SOROCABA

 

SES - Gerenciamento Administrativo e Atos Oficiais da Saúde

 

OFÍCIO SES/GS Nº 466/2025

 

Á Divisão de Expediente

Secretaria de Governo

 

 

ASSUNTO: Requerimento nº 1117/2025 – Vereador Raul Marcelo de
Souza

“Requer informações sobre a falta de seringa para aplicação de Insulina
nos postos de saúde.”

 

Em resposta ao requerimento supracitado temos a informar o que segue:

1. Informar qual a causa da falta da seringa para aplicação
de insulina em diversas UBS de Sorocaba.

Atualmente, o item encontra-se temporariamente indisponível
em razão da necessidade de aquisição por meio de processo licitatório,
o qual já está em andamento.
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Cabe destacar que os processos de aquisição pública,
especialmente os conduzidos conforme a Lei Federal nº 14.133/2021
(Nova Lei de Licitações), envolvem múltiplas etapas legais e
administrativas, exigindo rigor técnico, transparência e conformidade
com os novos dispositivos normativos.

A entrada em vigor da referida legislação demandou
adequações institucionais, padronizações e adaptações nos sistemas e
fluxos internos, o que impactou o tempo médio de tramitação dos
certames.

Ainda assim, a Secretaria da Saúde tem acompanhado o
processo de forma contínua e diligente, adotando todas as medidas
cabíveis para garantir a máxima celeridade nas etapas sob sua
responsabilidade, com o objetivo de restabelecer o fornecimento
regular o mais breve possível.

 

2. Qual a previsão de abastecimento do item em questão?

Assim que findar os trâmites licitatórios.

 

3. Quais alternativas estão sendo oferecidas aos pacientes
diabéticos enquanto não há seringa para aplicação de insulina em
estoque?

A Secretaria da Saúde está empenhada na busca de
alternativas e parcerias, o que pode possibilitar entregas pontuais e
emergenciais para minimizar os impactos aos usuários da rede pública.
Recomendamos que os pacientes verifiquem diretamente com a
Unidade Básica de Saúde de referência, onde as equipes estão
orientadas a prestar os devidos esclarecimentos e buscar soluções
temporárias caso a caso.
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4. Como a Prefeitura de Sorocaba, através da Secretaria de
Saúde está informando a população afetada sobre a falta de
insumos e de medicamentos? Existe algum canal de comunicação
para que os pacientes possam ser orientados? Solicito informal
qual.

A comunicação aos usuários ocorre diretamente nas unidades
de saúde, no momento da tentativa de retirada do insumo. As equipes
estão orientadas a esclarecer a situação e orientar sobre os
encaminhamentos cabíveis. Além disso, os pacientes podem obter
informações diretamente com os profissionais das UBS, que têm
contato direto com a Central de Abastecimento Farmacêutico (CAF) e
com a rede assistencial do município.

 

5. Qual o número de pacientes em tratamento de diabetes
atualmente no município? Qual o impacto previsto da falta de
insumos próprios para essa população?

De acordo com o relatório de gestão do Sistema de Informação
utilizado pela Secretaria da Saúde, o município de Sorocaba tem
39.428 pacientes cadastrados com diagnóstico de Diabetes Mellitus.
Dentre este número de pacientes, há aqueles que fazem uso de
hipoglicemiantes orais e/ou uso de hipoglicemiantes injetáveis.

Recebemos do Estado canetas recarregáveis para distribuição
aos pacientes diabéticos que necessitam da insulina para controle da
glicemia. As canetas são dispositivos usados por pessoas com
diabetes para administrar insulina de forma prática e conveniente. Elas
funcionam como uma espécie de caneta que pode ser recarregada com
insulina, permitindo que o usuário a utilize várias vezes, não
necessitando de uma nova caneta a cada vez. Isso ajuda a facilitar o
controle da glicemia, tornando o processo de aplicação mais fácil e
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econômico.

 

Sendo o que se apresenta no momento, aproveitamos a
oportunidade para renovar elevados votos de apreço e consideração.

Atenciosamente,

 

Priscila Renata Feliciano

Secretária de Saúde

 

 

Sorocaba, na data da assinatura digital.
 

Documento assinado eletronicamente por Priscila Renata
Feliciano, Secretário, em 19/05/2025, às 17:24, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023 e Decreto Municipal de
regulamentação do processo eletrônico.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://cidades.sei.sp.gov.br/sorocaba/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0 , informando
o código verificador 0521066 e o código CRC 93242BB4.

Referência: Processo nº
3552205.404.00052689/2025-62

SEI nº 0521066
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